

## «Eine Chance für Pflegeplätze»

Sollte das Projekt Belvedere abgelehnt werden, so hiesse dies für die Planer eine Rückkehr auf Feld eins und möglicherweise eine Chance, die dringend benötigten Langzeitpflegeplätze zu realisieren. Mit der Planung und Realisierung des Alterszentrums Frauensteinmatt kann die Situation im Bereich Langzeitpflegebetten vorübergehend entschärft, aber auf keinen Fall gelöst werden. Bei einer Neuplanung des Areals des alten Kantonsspitals könnten Teile des bestehenden Gebäudekomplexes für diesen Zweck eingesetzt werden. Grosse Teile der erforderlichen Infrastrukturen wären bereits vorhanden (Zimmer, Nasszellen, Bettenlift, Küche, Cafeteria usw.) und könnten, sicher mit geringerem Aufwand als bei einem Neubau entsprechend hergerichtet werden. Die Stadtväter sollten sich diese Gedanken zu Eigen machen und nach der Abstimmung sofort mit dem Kanton im obigen Sinne Kontakt aufnehmen.

Roland Vonarburg, Kantonaler Seniorenverband Zug

© Neue Zuger Zeitung 2008